



▲花のディスプレイ(百花繚乱のBONSAI)など会場全体が花で彩られました

2/9
[金] **百花繚乱の極彩色!**
愛知の花が田原に集結

あいち花フェスタin東三河が2月9日(金)から12日(月・振)の期間に田原文化会館・田原市総合体育館で開催されました。これは全国一の花の生産を誇る「花の王国あいち」をPRするため、愛知県と本市などが連携して企画されたイベントです。

期間中は色鮮やかな花の展示やお花の縁日、花贈りパフォーマンスなど、多くのイベントで会場は大変な賑わいを見せていました。

1/21
[日] **寒さに負けず**
楽しくウォーキング

冬のウォーキングが笠山公園をスタート・ゴールとする約10kmで開催されました。これは、市民に楽しくウォーキングに取り組んでもらおうと企画されたもので、参加者はコース途中に設置されたチェックポイントでゲームやクイズを行いながらゴールを目指しました。

ゴールした参加者には、スポーツ推進委員が用意した温かい豚汁が振る舞われ、和やかな1日を過ごしていました。



▲天候にも恵まれ、楽しそうにウォーキングを行う参加者たち

～渥美半島を元気に!～

山下市長の
元気通信



若人の活躍を力に

本紙の「頑張れ!田原っこ」「フォトニュース」欄や各新聞などに、地元の小中高生をはじめ若い人たちがスポーツなどで活躍するうれしい知らせが多く載っています。

野球・テニス・陸上・屋内競技などでは県大会や全国大会への出場も多く、大変誇らしく感じています。

スポーツなどで技量を磨き、人格形成を図ることは素晴らしいことです。皆さんの頑張る姿は周りに勇気を与え、元気



にしてくれます。その努力をたたえ、心から応援しています。

私自身も皆さんから元気をもらい、渥美半島がより元気になるよう、共に頑張っていきたいと思います。